

Pressemitteilung

BARMER Groß-Gerau:

Glück gehabt: iPad Air gewonnen

Groß-Gerau, 2. Februar 2018 – Manchmal braucht man einfach nur ein wenig Glück! Und das stand Tatjana Wieczorek aus Mörfelden-Walldorf wirklich zur Seite. Sie hatte am bundesweiten Weihnachtswettbewerb der BARMER teilgenommen und kaum noch daran geglaubt erfolgreich zu sein. Aber dann kam der Anruf: Herzlichen Glückwunsch! Sie sind ausgelost worden und haben ein cooles iPad gewonnen.

Ein verspätetes Weihnachtsgeschenk

Tatjana Wieczorek, die als freie Journalistin für den Hessischen Rundfunk arbeitet, freute sich sehr über dieses „verspätete Weihnachtsgeschenk“. Das überreichte der strahlenden Gewinnerin Regionalgeschäftsführer Michael Wesche. Er empfahl ihr gleich verschiedene Service- und Beratungs-Apps der BARMER. „Damit kann man viele Dinge bequem online erledigen“, so Wesche.

BARMER

**Landesvertretung
Hessen**

Pressestelle

Erlenstraße 2 • 60325 Frankfurt

www.barmer.de/presse
www.twitter.com/BARMER_HE
presse@barmer.de

Brigitte Schlöter
Tel.: 0800 33 30 04 35 2230
brigitte.schloeter@barmer.de